

HONDARRIBIA / La biblioteca convoca un concurso de fotografía dentro de la campaña Irakurri

HONDARRIBIA. DV. La campaña Irakurri 2007 consta de diferentes actividades, desde un concurso de fotografía a la distribución de una pequeña guía dirigida a los padres para el fomento de la lectura entre los más pequeños.

Esta campaña, en la que toma parte activa la biblioteca municipal, tiene por finalidad el acercar este espacio a los ciudadanos. Desde la propia biblioteca comentan que hace unos pocos años se comenzó a celebrar de forma muy modesta, el día de la biblioteca, con la intención de dar a conocer los servicios que ofrecen, desconocidos todavía para algunos ciudadanos. Hoy parece que esta conmemoración se ha consolidado, apuntan.

Podrán participar en este concurso fotográfico los jóvenes residentes en la Comunidad Autónoma Vasca con edades comprendidas entre 12 y 16 años. El tema de las fotografías será la imagen de una persona con libro o leyendo. Deberá estar realizada en lugares públicos como son los centros escolares, bibliotecas, parques, zonas de recreo, playas, etcétera. Las imágenes deberán ser originales y no podrán presentarse aquéllas que hayan sido premiadas en otros concursos o certámenes fotográficos.

El plazo de presentación se cierra el día 15.

Las imágenes se entregarán en un CD, dentro de un sobre en el que se incluirán los siguientes datos del autor: nombre, apellidos, domicilio, teléfono, centro donde cursa sus estudios y el título de la fotografía.

Máximo dos fotografías

Cada participante podrá presentar un máximo de dos obras, debiendo entregar un CD por cada fotografía presentada.

Las obras se entregarán directamente en cualquiera de las bibliotecas públicas del Sistema Nacional de Bibliotecas de Euskadi. El Jurado, que será designado por el Servicio de Bibliotecas y estará compuesto por profesionales del mundo de la fotografía, dictaminará el fallo del concurso, que se hará público el 30 de noviembre. El acto de entrega de premios coincidirá con La Feria del Libro y Disco Vasco de Durango. El vencedor del certamen se hará acreedor de un ordenador portátil. El segundo y tercer clasificado recibirán sendos iPod. Por último habrá un accésit por provincia, que consistirá en una cámara digital.